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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  del mese 25  FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Nuovo Bando Verde Pubblico 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

 

II 
Conv. 

 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P  DA REMOTO 

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

4 RUSSO Giuseppe Componente A P  DA REMOTO entra 15:31 

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A P  DA REMOTO entra 15:31 

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

8 LO SCHIAVO Serena Componente A A IORFIDA ENTRA 15:52 

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 15:49 

10 ROSCHETTI Antonio Componente A A TUCCI DA REMOTO entra 15:31 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO  

12 POLICARO Giuseppe Componente A A   

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A P  DA REMOTO ENTRA 15:32 

17 PUGLIESE Laura Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente f.f., Danilo Tucci, il quale, fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  10:08 

       IL Vice PRESIDENTE f.f.                                        IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

         Gerlando Termini                  Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Apre i lavori in seconda convocazione alle ore 15:45 il  Vice Presidente Gerlando Termini, il quale, 

prima della trattazione dell’OdG, cede la parola al Presidente Corrado collegata da remoto, la 

quale, comunica che nella mattinata odierna sono stati consegnati gli eco-box  alle  scuole della 

Città. Il vice Presidente, rinnova l’invito al Presidente, di avviare una campagna di sensibilizzazione 

per la raccolta differenziata nelle scuole. 

Il Presidente Corrado, successivamente, comunica che in merito al bando peraltro scaduto il 

22/02/p.v. sono pervenute 3 buste. La Corrado evidenzia che dal bando è emerso delle 

prestazioni. Tra queste ha una rilevante importanza l’inserimento della Villa Gagliardi, altra novità, 

la specifica richiesta delle figure di un giardiniere ed un agronomo. 

Il Commissario Comito, visto che il bando ha la durata di 12 mesi, crede che il tempo sia poco a 

fronte del lavoro da svolgere. Il suo augurio è che l’aggiudicatario dell’appalto, svolga un lavoro 

attento e scrupoloso. 

Il commissario Tucci, si augura che le figure del giardiniere e dell’agronomo svolgano 

effettivamente la loro utilità. Tucci, chiede notizie al Presidente, in merito al Parco Urbano e porta 

all’attenzione dei commissari, lo stato attuale in cui versa il parco. Altra richiesta di Tucci, è capire 

a che punto è il bando per gli impianti sportivi. 

Interviene il Commissario Cutrullà, il quale avendo letto il bando, si augura che quanto scritto, 

venga realmente realizzato, affermando:   “ …spetterà anche a noi in qualità di consiglieri vegliare 

affinché ciò avvenga, essere da pungolo sia per l’assessore che per il dirigente. Il Capitolato è 

molto dettagliato. La città potrebbe ripartire da qui….” 

 

La seduta chiude alle ore 16:30   

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 25/02/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F. 

       Emanuela Calderone   

 

 Il Vice  Presidente   la 2^ Commissione 

                               Gerlando Termini       

  

         

  


